

Tendrán fuero los consejeros-IEQ

Noticias

Los consejeros del Instituto Electoral de Querétaro tendrán fuero constitucional a partir del año siguiente, según lo establecido en el artículo 9 de la propuesta de reforma a la Constitución Política local, que será votada en comisiones del Poder Legislativo el miércoles siguiente.

De este modo los consejeros

se suman a los magistrados del Tribunal Superior de Justicia, al Gobernador y a los Diputados que desde siempre han tenido fuero constitucional.

La reforma más reciente al artículo 29 de la Constitución vigente, que concierne al fuero constitucional, data de hace dos años y excluye de esta bondad a los consejeros del Instituto.

Todo lo anterior viene en el Título Segundo de la propuesta

reformista, que tiene que ver con la soberanía del estado, dentro de la cual se rechaza la figura de las candidaturas independientes o ciudadanas tan impulsadas por diversas corrientes políticas desde hace unos años.

En el segundo párrafo del artículo siete de la propuesta se lee que los ciudadanos podrán ejercer sus derechos políticos electorales sólo a través de los partidos políticos.

No descarta el PRI candidatura de unidad: CSCh

POR VERÓNICA RUIZ

Noticias

Existe la posibilidad y la voluntad por parte de los nueve aspirantes a la Dirigencia Estatal del PRI en Querétaro, para lograr una candidatura de unidad, afirmó Concepción Sicilia Chávez, secretaria general del tricolor en la entidad, al descartar que se puedan dar "dedos cargados" hacia algún aspirante en particular. "Se ha manifestado la posibilidad, estamos con la voluntad totalmente de que pudiera realizarse, no es un tema que no se esté tratando, también se está tocando que pudiera haber un acuerdo en cuanto a las fórmulas, pero de igual forma si no lo hay seguirá el proceso como se tiene planeado", indicó.

Detalló que en la mesa de diálogo que mantienen los nueve aspirantes a la Dirigencia Estatal, también se aborda la posibilidad de lograr una sola fórmula a la elección, porque es un trabajo paralelo que se hace al trabajo de elección, "nunca se hace a un lado esta opción".

PREVE REALIZAR UNA GUARDIA DE HONOR EN EL TEATRO DE LA REPUBLICA

Celebrará PRI su 79 Aniversario

por Montserrat Martínez Zavala

La próxima semana el Partido Revolucionario Institucional (PRI) celebrará su 79 Aniversario, por lo que el Comité Directivo Estatal prevé realizar una guardia de honor en el Teatro de la República el martes cuatro de marzo.

En conferencia de prensa, Concepción Sicilia Chávez Secretaria General del CDE, explicó que después de este evento local se contempla un acto en la ciudad de México a cargo de su líder nacional, Beatriz Paredes Rangel.

"Tendremos un evento local en el Teatro de la República donde se montará una guardia de honor por una representación del prífimo queretano en el lugar donde se constituyó el PRI en 1929, posteriormente nos trasladamos a la ciudad de México donde se va llevar a cabo un evento nacional, con la presencia de las dirigencias de las representaciones de todos los estados", comentó.

Detalló que a este acto nacional se prevé la participación de una delegación de 100 prífistas queretanos, destacando la asistencia de consejeros políticos tanto nacionales, estatales, municipales; dirigentes municipales, de sectores y organizaciones; así como ex gobernadores y cuadros políticos del PRI de Querétaro.

"Conmemoraremos en el Auditorio Nacional con la presencia de todos los prífistas de los estados (...) acudirá un contingente de 100 compañeros militantes del partido de Querétaro a este evento (donde) se celebrará el 79 Aniversario del partido y el primer año de la dirigente Beatriz Paredes Rangel, un año de triunfos, será una gran fiesta prífista nacional".

Como parte de las actividades de aniversario, la Secretaria General del CDE, agregó que el 8 de marzo se celebrará una reunión de prífistas en donde se están construyendo las oficinas del partido en Corregidora, a efecto de conocer los avances de esta obra.



ENRIQUE Burgos García.

Limpieza pide EBG a priistas

por Montserrat Martínez Zavala

Respeto, claridad, limpieza y nitidez son los elementos que necesita el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en su proceso de renovación de dirigencia, de lo contrario se contará con un partido "frágil" sin oportunidad en las elecciones de 2009, afirmó el ex gobernador Enrique Burgos García.

Al felicitar al equipo de ABC Diario por su tercer año de transmisiones ininterrumpidas, el ex mandatario estatal confió en que en el proceso interno de su partido no exista ninguna "mala arte" para lograr una dirigencia fuerte y unida en mayo próximo.

"Va a abrirse una contienda, la oportunidad y a eso están obligados los contendientes, a que por las mejores formas, los mejores mecanismos y ningún tipo de malas artes haya un escrúpulo, una nitidez, una absoluta claridad para que todos tengan la oportunidad de manifestarse. De eso podrá surgir una dirigencia fuerte, digna, competitiva, que participe en la vida democrática del estado de Querétaro, con actitudes propositivas y con actitudes incluyentes", comentó en entrevista para ABC Diario.

Burgos García confió en que todos los aspirantes a la dirigencia estatal del PRI aterricen en una etapa de entendimiento, ya que en base a su experiencia deben tener en claro que el mejor acuerdo se basa en el "respeto mutuo a partir de una consideración de que si no estamos fortalecidos no tendremos posibilidad como partido político en un proceso electoral eminente".

"Creo y estoy convencido de que debe pasarse a una etapa de entendimientos entre todos los aspirantes, todos -creo y lo he sostenido públicamente- tienen derecho, tienen oportunidad (...) pero si las formas no se respetan, si las expresiones son alteradas de cualquier manera que no sea válida, surgiría una dirigencia francamente muy frágil, el respeto está obligado entre todos, y yo creo que eso estamos todos obligados a impulsar, a respaldar, respeto, claridad, limpieza, nitidez, y eso será el acuerdo del que surja una buena dirigencia".

Sobre el tercer aniversario de ABC Diario, el ex gobernador Enrique Burgos García confió en que nuestro director Sergio Arturo Venegas Alarcón y su equipo de trabajo continúen con su trabajo puntual hacia la sociedad.

"Descándoles un saludo y un abrazo muy afectuoso a ti (Sergio Arturo Venegas Alarcón), a todo el equipo de ABC Diario y deseándoles que con ese mismo entusiasmo y puntualidad sigan sirviendo y entrando a la sociedad queretana", concluyó.



MANTA DE José Luis Osorio.

Aparece propaganda de José Luis Osorio

Noticias

Colón, Qro. En el municipio se han comenzado a ver lonas de propaganda de José Luis Osorio Ponce, quien fue candidato a la presidencia municipal al inicio de la contienda del 2006, pero que desafortunadamente perdió el registro porque no tenía la residencia en el municipio y no podía ser candidato por no cumplir con todos los requisitos.

Recientemente se han visto lonas en donde aparece su rostro y los nombres de los municipios que comprenden el distrito XIII

electoral, (Tolimán, Colón y Peñamiller) además de tener los colores del Partido Revolucionario Institucional, y un mensaje que hace referencia a la contienda del 2009, según se advierte.

Algunos militantes de ese partido en el municipio han reconocido que en reuniones de partido Osorio Ponce había mencionado su inquietud por contender para diputación local de ese distrito.

Es clara la ambición del militante priista José Luis Osorio Ponce por estar en un cargo público, y la sociedad colonense.

DE CORTESÍA...



El presidente municipal Manuel González Valle recibió en el Centro Cívico la visita de cortesía del dirigente del PRI en el municipio de Querétaro, Raúl Ríos Ugalde, quien le ofreció contribuir con su gobierno en el desarrollo político, económico y social de la población. Ríos Ugalde, quien iba acompañado por la secretaria general Josefina Vargas Briceño, comprometió la apertura plena de partido al diálogo, ofrecimiento en el que coincidió el Alcalde, quien puntualizó que esta comunicación sería siempre en términos respetuosos y a través de los canales institucionales.

Se reúne alcalde con líder municipal del PRI

Noticias

El presidente del comité municipal del PRI Raúl Ríos Ugalde, ofreció al presidente municipal Manuel González Valle, contribuir con su gobierno en el desarrollo político económico y social de la población.

Ambos se reunieron en el Centro Cívico.

La secretaria del tricolor Josefina Vargas Briceño, participó en el encuentro.

Ríos Ugalde comprometió una apertura plena al diálogo.

González Valle, puntualizó que esta comunicación sería siempre en términos respetuosos y a través de los canales institucionales.

"Desde el inicio de mi gobierno, hemos procurado este tipo de comunicación abierta con todos los partidos políticos, siempre estaremos dispuestos a trabajar sumando esfuerzos en donde haya coincidencias, privilegiando sobre todo las áreas de oportunidades con las observaciones permiten para mejorar", sostuvo.

Ríos Ugalde, refrendó su propósito de constituirse se como con un manejo responsable y de propuestas.

Los señalamientos en las distintas áreas de oportunidad siempre tendrán un respaldo y una alternativa para que las cosas de gobierno y de servicio puedan ir mejor.

Deslinda AGV renuncia de procesos electorales

Retornará al empresariado; González Arce lo sustituirá

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

El aun secretario de servicios públicos municipales Alejandro González Valle, desvincula su renuncia al proceso electoral o a pugnas de grupos políticos y desde ahora se descarta para algún puesto de elección o designación en las siguientes administraciones.

Reafirmó que se reincorporará a sus actividades empresariales en el transporte.

Dejará el puesto al Director de Aseo y Alumbrado Público Juan Alberto González Arce.

De entrada, externó su confianza en que González Arce, continuará los importantes proyectos trazados en la administración, sobre todo en la generación de áreas verdes.

Cuestionado sobre su renuncia aseguró que después del triunfo de su hermano Manuel platicaron y le anunció que regresaría a los negocios de la familia.

Le pidió que se quedara.

En dos ocasiones le insistió en su retiro y días antes lo volvió a pedir, por lo que le aceptó la renuncia.

Una vez más se le inquirió que su renuncia fue la cuarta de una semana en la administración municipal lo que se interpretaba como el arranque de los procesos electorales del 2009.

"Creo que el presidente municipal ha sido muy claro se llegó a la mitad del camino no y como los partidos de fútbol, a medio tiempo siempre hay cambios".

¿En caso de que su hermano llegará a la gubernatura, colaboraría con él?

"Esto sería recurrir al nepotismo", enfatizó.

-¿O un cargo de elección popular?

"No soy político, soy empresario y me reincorporaré a los negocios de la familia", concluyó.

EL NUEVO

A unas horas de asumir la Secretaría de Servicios Públicos Municipales Juan Alberto González Arce dijo que se propone continuar los proyectos de su antecesor Alejandro González Valle y aseguró que Querétaro tiene posibilidades de ser considerado como una de las ciudades más eficientes en la recolección de basura a nivel mundial esto ya se había logrado en 1994.

De lograrlo se le distinguiría en Madrid, España, con la "Escoba de Oro", sostuvo.

Tampoco piensa en cambios y por el momento ni hizo ningún comentario sobre quien lo relevará en la dirección de Aseo y

Alumbrado Público.

Del concurso a celebrarse en España, estableció que les piden una serie de requisitos, como recolectan las 750 toneladas de basura que se generan diariamente, cuantas rutas, con que personal disponen, como asean la ciudad, la unidad de transferencia, y la disposición final de los residuos urbanos.

Dijo que tienen que hacer una presentación particular de cada uno de los controles hacia los desechos urbanos que enviarán a Madrid.

En junio, harían la evaluación y luego, también en Madrid, presentarían un stand acerca del manejo de los residuos en el muni-

cipio.

El mismo mes de junio, darían el veredicto, desconoce cuantos y cuales municipios participaron en el cercamen.

González Arce, subrayó que para que una ciudad sea limpia, tiene que haber un correcto manejo de la basura 4 puntos recolección, tratamiento intermedio y disposición final.

Puntualizó que cada habitante del municipio genera 930 gramos de basura y a medida que aumenta la población, se incrementa el tonelaje de noche.

Subrayó que necesitan mantener los resultados de eficiencia que solo se logrará con la participación ciudadana.



ALEJANDRO González Valle.



JUAN ALBERTO González V.

LOS CIUDADANOS NO saben en qué se ejercerán los recursos en obra pública, dijo el líder panista

El PAN informará sobre obra pública municipal

CAÍN MENDOZA

Con el argumento de que son parte de las actividades de vinculación con la sociedad, el Comité Directivo Municipal del PAN, realizará en las siete delegaciones de Querétaro, reuniones con la militancia, simpatizantes y ciudadanos para dar a conocer el destino de los casi mil 300 millones de pesos que serán destinados en obra pública para este año.

Ismael Becerra Reséndiz, dirigente del PAN Municipal, dijo que en la primera quincena de marzo darán inicio estas presentaciones, las cuales se harán a grupos de 50 personas aproximadamente, mismas que serán convocadas a través de diversos medios institucionales.

"Esta es una actividad que busca generar un vínculo e interacción directa con la ciudadanía para conocer sus inquietudes, necesidades y opiniones; los ciudadanos

Ismael Becerra dijo que realizarán reuniones con militantes, simpatizantes y ciudadanos para dar a conocer el destino de los mil 300 MDP, como parte de las actividades de vinculación

no saben en qué se ejercerán los mil 300 millones de pesos en obra pública", refirió el líder panista.

Becerra Reséndiz dijo que estas reuniones serán explicativas, aunque aclaró que finalmente son los consejos de participación ciudadana de cada colonia quienes determinan las obras y acciones que se van a realizar en cada lugar; siendo la tarea del PAN únicamente la de informar.

"Normalmente la gente se entera de las obras cuando ya se están realizando; en este caso, les queremos informar antes cuáles son los proyectos que realizará las autoridades, principalmente en salud, vialidades, entre otros", dijo.



Ismael Becerra, líder del PAN capitalino.

LUIS CARRILLO LAYSECA

DICE ISMAEL BECERRA

Explicarán regidores y delegados en que se van a gastar 1.300 mdp

por Sergio Hernández Saucedo

Ismael Becerra, presidente del PAN municipal, dijo que regidores y delegados explicarán a los habitantes de las siete delegaciones en qué se van a gastar los mil 300 millones de pesos que se destinarán a obra pública. Dijo que el monto de esta inversión no es producto de que este sea un año pre electoral, pues de "todas maneras se tienen que hacer obras". Afirmó que durante la primera quincena de marzo, a través de actividades de vinculación con la sociedad, se informará la forma en la que se aplicarán los poco más de 1300 millones de pesos con los que cuenta el municipio para obra pública respecto al presupuesto para este 2008.

Indicó que a estas pláticas acudirán regidores y delegados del municipio de Querétaro, y donde se expondrán estos motivos a grupos máximos de 50 personas.

"Estaremos organizando reuniones con ciudadanos y militantes, para responder a una inquietud y expectativa que ha generado, respecto a en qué se van invertir los más de mil 300 millones de pesos que se tienen presupuestado para este año en este municipio".

Dijo que es un gran logro el que el municipio haya conseguido mayores recursos que el año pasado, por poco más de 250 millones de pesos.

Esta vinculación con la sociedad, será de forma similar como en semanas pasadas donde diputados locales, federales y senadores, mantuvieron pláticas con militantes, simpatizantes y ciudadanos.

"Se estuvieron presentando algunos funcionarios de elección, diputados locales, federales y senadores, vamos a convocar de la misma manera para estas presentaciones, para nosotros es un motivo de gran satisfacción, ya que la gente se entera cuando las obras se están ejecutando".

Aclararán destino de recursos municipales

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

El comité municipal del Partido Partido Acción Nacional, promoverá que el municipio informe directamente a la ciudadanía en que empleará los más de mil 300 millones del presupuesto.

Ismael Becerra dirigente del blanquiazul dijo que este presupuesto ha generado muchas expectativas sobre todo en que obras se

utilizará.

Añadió que por delegación, explicarán el destino de dichos recursos para infraestructura urbana, vialidades y otros proyectos.

En los foros que abrirán, los mismos funcionarios desglosarán el presupuesto.

La primera quincena de marzo arrancarán.

Irá también un regidor a cada delegación.

De las renunciadas de los funcio-



ISMAEL BECERRA Reséndiz.

narios en el municipio Ismael Becerra las considera como ciclos naturales.



RADIO POR INTERNET



Sintonizanos de lunes a viernes a partir de las 6 a.m.

ELECCIONES



LA SUCESION **2009**



COMIENZA



Desde hoy cobertura especial de las elecciones más importantes en Querétaro, por Luis Gabriel Osejo

Diputados donarían \$50 mil a Cruz Roja

CAÍN MENDOZA

Aunque no se aprobó una cantidad específica, la Comisión Permanente de la LV Legislatura Local determinó que para este cuatro de marzo, se haga entrega de un donativo para la Cruz Roja Querétaro, aunque en entrevista posterior, la presidenta de la Comisión de Salud, Sonia Rocha, consideró oportuno que el donativo ascienda a 50 mil pesos.

En el apartado de puntos generales, la legisladora consideró oportuno que este año, como institución, la Legislatura haga entrega de un donativo, contrario al año pasado donde la cooperación fue voluntaria; además ese día, se hará entrega de 25 alcancías para igual número de diputados.

La diputada Sonia Rocha Acosta consideró que éste sería un donativo oportuno para la benemérita institución el próximo 4 de marzo

No obstante, Rocha Acosta señaló oportuno que 50 mil pesos sería una cantidad generosa para la Cruz Roja, aunque esto dependerá de la Comisión de Planeación y Presupuesto (que preside Eric Salas González) quien deberá de buscar recursos para que se haga el donativo en la ceremonia que se llevará a cabo el cuatro de marzo.

“Todo va a depender del dinero que haya en la Tesorería, pero 50 mil pesos me parece una buena cantidad, esa cifra sería honorable para nosotros. Antes del lunes se

tiene que saber la cifra exacta. Esto es independiente al dinero que daremos de manera individual”.

Sin embargo, el resto de los integrantes de la Comisión Permanente (Alejandro Traffon, Marco Antonio León y Miguel Martínez) no quieren establecer una cantidad (que por cada diputado sería de dos mil pesos); aunque independiente al donativo institucional, los diputados que así lo quieran podrán hacer donativos aparte, incluso, ponerse a “botear” en cruceros y camellones.

Difieren diputados sobre capacidad de policías

Noticias

Las corporaciones de policías están en un proceso de preparación para ir frenando al narcotráfico, de modo que a nivel local no son necesarias reformas a la Ley del ramo, opina el diputado Alonso Valdovinos Torales.

Presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del Congreso, el legislador dice que frenar la violencia de las bandas distribuidoras de drogas también implica una cultura bien estructurada desde el hogar mismo, para que los hijos tengan otras alternativas de distracción y no recurran al consumo de las drogas.

Sin embargo está de acuerdo en la instalación de los retenes militares, a pesar de que la Constitución Política de México establece que el Ejército debe estar en sus cuarteles en tiempos de paz.

El diputado dice a pregunta expresa, que si la gente de los retenes militares esculcan con pru-

dencia y respeto, nove por qué sea necesario quitarlos ahora si disuaden de alguna manera la narco-violencia.

A diferencia de él, el presidente de la Comisión Permanente del Congreso, Marco Antonio León Hernández, sostiene que si el Ejército tiene que salir a las calles para apaciguar al narco, es porque el gobierno civil carece de capacidad para hacer lo que le corresponde en materia de seguridad pública.

Crítica que la normas legal máxima de la nación sea violada sin recato político alguno y sólo en nombre de suplir carencias y deficiencias, según ha quedado demostrado en la campaña federal que combate al crimen organizado.

Pero el diputado Valdovinos Torales considera que junto al hecho de que el tráfico de drogas no desaparecerá por completo, empero habrá resultados satisfactorios mientras se apliquen las medidas aplicadas por el gobierno federal.

Querétaro, vanguardia industrial: Calderón

Inaugura la planta de Bombardier
y expansión en General Electric

“

*Se convertirá
en un referente
tecnológico a
nivel mundial*

Felipe Calderón Hinojosa
PRESIDENTE DE MÉXICO

por **Laura Banda Campos**

Querétaro se coloca a la vanguardia del desarrollo industrial, no sólo en las áreas tradicionales, sino en las del nuevo siglo como es la industria aeronáutica,

sostuvo el Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, al presidir la inauguración de la planta Bombardier.

Luego de reconocer el trabajo que viene desarrollando el mandatario estatal en este renglón aeronáutico, apostó a que en unos

años más el parque aeroespacial se convertirá en un referente tecnológico a nivel mundial.

Dijo que la apertura de esta planta que es la primera en su tipo en la naciente industria aeroespacial mexicana, ha sido importante y ha generado ya resultados, por lo que ya proyecta ampliar su presencia y fabricar componentes aéreos más complejos, esto al citar la inversión de 200 millones de dólares que se realiza en esta empresa.

“Mi Gobierno, está empeñado verdaderamente a poner todas las condiciones que permitan que no sólo Bombardier, sino muchas empresas pongan los ojos en nuestro país y se decidan a invertir aquí, porque sabemos: invertir en México es una excelente decisión de negocio”.

Lo anterior al manifestar que México está llamado a ser una de las economías más importantes del mundo, para ello tenemos que actuar hoy para transformar y lograr que nuestra economía sea altamente competitiva y sobre todo capaz de brindar a los mexicanos un crecimiento equitativo y sostenido.

El Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, resaltó la estabilidad económica del país, la certidumbre jurídica y la atracción del mismo que se refleja con la captación de inversión extranjera directa en el 2007, superior a los 23 mil 200 millones de pesos.

Dijo que para ser una de las economías más importantes necesariamente se requiere trabajar para transformar y aseguró

que mientras en otros países del mundo hay incertidumbre, en México hay confianza en lo que estamos haciendo y la política de atracción de inversión hacia México ha dado ya resultados, éstos apoyados, subrayó, en las condiciones de estabilidad, certidumbre jurídica, pero también poniendo condiciones regulatorias y económicas que nos permitan ser atractivos.

Calderón Hinojosa, en este sentido resaltó que México obtuvo la segunda inflación más baja en el Continente Americano sólo superados por Canadá, además de mantener como el punto de atracción de los inversionistas quienes depositan aquí la confianza de sus capitales.

Acompañado por el Gobernador Francisco Garrido Patrón, dijo, trabajamos para que México sea el mejor lugar para invertir, para ello se ha cuidado la estabilidad económica con un presupuesto equilibrado con déficit cero y la resolución de las finanzas públicas a mediano plazo con la reforma de pensiones.

Dijo que "a pesar de un entorno de crecimiento de precios de diversos bienes en el mundo,

incluyendo alimentos y energéticos, México obtuvo la segunda inflación más baja de todo el continente sólo después de Canadá e incluso por primera vez la inflación más baja que Estados Unidos".

A este factor de estabilidad se suma, explicó, un impulso inédito al desarrollo de la infraestructura al pasar de 3 a más de 5 puntos del Producto Interno Bruto anual y con proyecciones de crecimiento, tomando en cuenta, comentó, que sólo en 2008 la inversión en este rubro rebasará en el país los 500 mil millones de pesos tanto obra pública como privada y citó que en el caso de Querétaro se contempla para los próximos años proyectos estratégicos por casi 10 mil millones de pesos.

Un tercer elemento del desarrollo de México tiene que ver, apuntó, con la sintonía de los estándares industriales con las exigencias de los mercados internacionales.

Asimismo destacó el rubro de educación y desarrollo tecnológico, donde un papel importante lo tendrá sin duda, manifestó la Universidad Aeronáutica.

México avanza: Calderón

ANA SORIA

Querétaro avanza en la construcción de un México próspero, y la apuesta del gobierno federal con la entidad, está centrada en el sector aeronáutico, como parte de las "políticas especializadas" de la administración 2006-2012, para la atracción de inversiones al país.

Y es que durante la inauguración de la planta Bombardier el mandatario nacional, Felipe Calderón Hinojosa, visualizó el parque aeronáutico local, como "un referente tecnológico a nivel mundial".

Para sostener este proyecto en la entidad hacia el 2010, indicó que su administración puede duplicar la inversión inicial -a 400 millones de dólares-, lo que impactará en la generación de 2 mil empleos especializados.

Con esto, y la instalación de la Universidad Nacional Aeronáutica de Querétaro, garantizó un escenario de confianza para el crecimiento económico y la instalación de capitales desde Querétaro.

El Ejecutivo Nacional dijo que en Querétaro se está avanzando firmemente en la construcción del país próspero que anhelan los mexicanos

"En Querétaro estamos avanzando firmemente en la construcción de ese México próspero, de ese México fuerte, de ese México desarrollado, de ese México ganador que anhelamos. Mientras que en otras regiones del mundo hay incertidumbre, en México hay confianza en lo que estamos haciendo".

Calderón Hinojosa, dio a conocer que para poner "en sintonía nuestros estándares industriales con las exigencias de los mercados internacionales", el 18 de septiembre pasado, la federación firmó un acuerdo bilateral de seguridad aérea, en materia de certificación de piezas y componentes aeroespaciales con el gobierno de EU.

La intención es que las empresas como Bombardier, compitan



En Querétaro estamos avanzando firmemente en la construcción de ese México próspero, de ese México fuerte, de ese México desarrollado, de ese México ganador que anhelamos. Mientras que en otras regiones del mundo hay incertidumbre, en México hay confianza en lo que estamos haciendo"

FELIPE CALDERÓN HINOJOSA
Presidente de México

a escala global con la producción hecha en México, y que en un tiempo no sólo se hagan fuselaje de avión en Querétaro, sino que "algún día salgan (aviones) completos volando".



El presidente de México, Felipe Calderón, el gobernador Francisco Garrido y directivos de Bombardier, develaron la placa inaugural.

Amplían centro de Ingeniería de GM

México, país de inteligencia de obra, refiere Calderón

POR GUADALUPE NAVARRO
Noticias

México es un país de inteligencia de obra y no de mano de obra barata, afirmó el presidente Felipe Calderón Hinojosa, al inaugurar la expansión del Centro de Ingeniería Avanzada de General Electric que generará 600 empleos y compromete una derrama anual de 5 mil millones de dólares.

En este centro, que se enfocará al desarrollo de nuevas tecnologías para la industria aeronáutica y turbinas de reactores atómicos y energías alternativas, Calderón Hinojosa destacó que "estamos verdaderamente en la posibilidad de colocar a México como un país que es capaz de proveer alto valor agre-

gado al conocimiento científico y tecnológico; y una prueba muy clara es el trabajo tan especializado de ingeniería que se realiza en turbinas, sobre todo para el sector, no sólo para el sector aéreo, sino para el energético, que se realiza en estas instalaciones".

Por su parte, el gobernador Francisco Garrido Patrón, se congratuló por esta inversión "porque) están generando no solamente una cantidad importante de empleos, sino sobre todo, una calidad importante en los mismos, no solamente por la paga que significan, sino sobre todo, por las condiciones de capacidad y tecnología que requieren".

Finalmente, Giovanni Alois Timeus, director de Electric Energy México, dijo que en Querétaro se



EL SALUDO DEL gobernador Francisco Garrido al presidente Felipe Calderón en el Centro de Ingeniería Avanzada de General Electric.

enfocarán a evolucionar en la industria aeroespacial "son 600 nuevos empleos de jóvenes ingenieros mexicanos de recién ingreso que

están abiertos a partir de este momento para sumarse a los más de mil 50 que ya laboran en forma definitiva con nosotros".

Infraestructura por 10 mmdp anticipa aquí FC

Destaca búsqueda de las áreas del Siglo XXI

POR LUIS DEL TORO
Noticias

Felipe Calderón Hinojosa reconoció al gobernador Francisco Garrido Patrón "porque está poniendo a Querétaro a la vanguardia del desarrollo industrial, no sólo en las áreas donde ya estaba tradicionalmente, sino ahora en áreas del Siglo XXI", ya que el Parque Aeronáutico se convertirá en un referente a nivel mundial.

En la inauguración de la planta Bombardier, destacó que dentro del esfuerzo nacional por

impulsar infraestructura y competitividad, en Querétaro se contemplan, para los próximos años, proyectos estratégicos por casi 10 mil millones de pesos.

Entre dichos proyectos destacan la ampliación de la carretera Querétaro-Irapuato, la construcción de la carretera Palmillas-Apaseo, la construcción del Acueducto II de Querétaro, "obras de infraestructura son más que varilla y concreto, son puentes que México necesita para avanzar hacia su desarrollo y hacia la prosperidad".

También significó que se esta-

blezca también en Querétaro una universidad vinculada al conocimiento técnico y aeronáutico, la Universidad Nacional Aeronáutica, apoyada fuertemente en casi un 80 por ciento por el Gobierno Federal.

Ello permitirá proveer no sólo de ingenieros y técnicos jóvenes, trabajadores capaces, como son los que están aquí en Bombardier, sino además generar una base de mano de obra perfectamente especializada que le dé una gran

ventaja competitiva a nuestro país y que aproveche otras ventajas que tenemos en materia de ubicación geográfica de México, en materia de similitud de huso horario con la economía de Estados Unidos y Canadá y, desde luego, cercanía y vinculación con la tecnología más avanzada del mundo.

Tras señalar que el desarrollo de la industria aeronáutica puede tener el mismo recorrido que el de la automotriz, por lo que más adelante se puede pensar en la

manufactura de aeronaves completas, dijo que en esa misión la educación tecnológica es fundamental y así lo ha demostrado la alianza entre la Universidad Tecnológica de Querétaro y Bombardier, que mediante un convenio de colaboración se diseñó un programa de entrenamiento intensivo en ensamble eléctrico y estructural, del cual se han graduado ya casi mil especialistas, muchos de ellos que trabajan aquí

DICE EL GOBERNADOR FGP

Empeñados en orden y paz social

por Laura Banda Campos

Estamos empeñados en Querétaro en que la paz, la tranquilidad y el imperio de la ley sean un hecho cotidiano de todos los días, sostuvo el Gobernador, Francisco Garrido Patrón, durante la inauguración de la planta Bombardier que estuvo encabezada por el Presidente Felipe Calderón.

El gobernador estatal dijo: "estamos empeñados igual que lo hace el gobierno federal, en que prevalezca el orden, la paz y la tranquilidad social, es la condición prioritaria para que la inversión productiva siga viniendo a México y en particular, dijo, a Querétaro.

Precisamente señaló que para mantener el arribo de la inversión productiva, se requiere de tres aspectos fundamentales; el primero de ellos es la generación de infraestructura física y material que se requiere para

que la inversión productiva sea capaz de desarrollar sus actividades.

En este sentido informó que para este año y el que viene Querétaro estará invirtiendo más de 10 mil millones pesos en infraestructura que tiene que ver con carreteras, agua potable y parques industriales, entre otros.

De igual manera, aseguró se está trabajando fuertemente en un tercer elemento clave para la atracción de inversión en la generación de la capacitación y educación.

"Es por ello que es tan importante el proyecto de la Universidad Aeronáutica Nacional que se va a desarrollar aquí mismo en el parque aeronáutico en Querétaro, porque promoverá la mano de obra suficientemente calificada en todos los órdenes y niveles para que podamos seguir desarrollando a Querétaro como el nodo de la industria aeronáutica en el país".

De este modo, aseguró que

Querétaro se convertirá en el estado de la República Mexicana, líder en el desarrollo de la Industria Aeroespacial en México.

La planta de Bombardier cuenta con una inversión de 200 millones de dólares a desarrollar en los próximos seis a siete años y la generación actual de 800 fuentes de trabajo.

A los directivos de esta empresa encabezados por Pierre Beaudoin, Presidente y Director Operativo de Bombardier Aerospace, resaltó su confianza por su asentamiento en el territorio queretano, con quienes hace dos años, recordó, se inició este proyecto.

E insistió, se trata no más ni menos de convertir a Querétaro en el nodo de la industria aeroespacial en México, que además de los empleos que habrá de generar, nos coloca, agregó, ya dentro del selecto grupo de ciudades y regiones del mundo líderes en el desarrollo de la industria aeroespacial mundial.

Es la seguridad, prioridad: Garrido

El Gobernador del Estado dijo que la seguridad será uno de los elementos importantes para consolidar la instalación de inversiones

ANA SORIA

Para garantizar la entrada de capitales a Querétaro, el Ejecutivo Estatal trabaja "hombro con hombro" con las acciones del gobierno federal, por lo que la seguridad será uno de los elementos importantes para consolidar la instalación de inversiones.

En ese tenor, durante la inauguración de la planta Bombardier, el gobernador del estado, Francisco Garrido Patrón, afirmó que es uno de los empeños que ocupan a su administración.

"Estamos empeñados igual que lo hace el gobierno federal... en que prevalezca el orden, la paz y la tranquilidad, es la condición sin ecuanón para que la inversión productiva siga viniendo a México y en particular a Querétaro... Aquí, el orden, la paz y la tranquilidad y el imperio de la ley sea un hecho cotidiano de todos los días".

En esa línea del crecimiento económico y de hacer al estado atractivo a los ojos del mundo para la inversión productiva y la creación de empleos, destacó que la infraestructura será otro factor en el que para 2008, aplicarán más de 10 mil millones de pesos.

La capacitación y la educación están integrados en este proyecto de crecimiento. De esta manera destacó a la Universidad Aeronáutica Nacional, en la que el gobierno federal ha aportado 77 millones de pesos, aunque este año aportará 44 millones de pesos más, misma cantidad que asignará Gobierno del Estado.

"Promoverá la mano de obra suficientemente calificada en todos los órdenes y niveles para que podamos seguir desarrollando a Querétaro como el nodo de la industria aeronáutica en el país", afirmó el mandatario estatal Francisco Garrido Patrón.

Se quedan Poderes varados en Bombardier

Los presidentes de los poderes Legislativo y Judicial ya no asistieron al segundo evento del Presidente, porque el Estado Mayor Presidencial se los impidió

CAÍN MENDOZA

Personal del Estado Mayor Presidencial impidió a los presidentes de los poderes Legislativo y Judicial, Marco Antonio León Hernández y Jesús Garduño Salazar, respectivamente, asistir al segundo evento que tuvo el presidente Felipe Calderón en Querétaro, con el argumento de que "ya no había espacio en el helicóptero" y los dejaron, incluso, sin la posibilidad de regresar a la capital, pues no tenían vehículo para desplazarse, por lo que fueron "rescatados" por el secretario del Trabajo, Rafael Camacho Sandoval.

Tras señalar que lo realizado por el personal del Estado Mayor es una falta de respeto a dos poderes de un estado, León Hernández dijo que en un inicio se contemplaba la presencia de los representantes de los tres poderes en las dos actividades del Ejecutivo Federal, pero cuando él y Garduño Salazar, estaban listos para subir a uno de los helicópteros de Presidencia, se les dio la orden de no subir a la unidad

El diputado cuestionó la actitud de personal del Estado Mayor, quien sólo se concretó a informarles que no había espacio en el helicóptero, y que por ello, ya no estaría presentes en el evento donde se inauguraría la ampliación de la planta General Electric.

Originalmente Garduño Salazar y León Hernández tomaron el helicóptero ubicado en la cancha de la delegación estatal de IMSS para llegar al primer evento del Presidente en Bombardier, y fue ahí donde fueron -a decir del entrevistado- dejados a su suerte.

Bajan de helicóptero a Marco y Garduño

El de hoy

Por Pepe Gómez

¡LOS MANDARON A VOLAR!



IPORABELDELAGARZA

En las inmediaciones de 'la nada', elementos del Estado Mayor Presidencial (EMP) abandonaron -con desprecio-, a los presidentes de los Poderes Legislativo y Judicial, Marco Antonio León Hernández y Jesús Garduño Salazar, al prohibirles subir al helicóptero que los regresaría a Querétaro, tras haber acompañado al Presidente Felipe Calderón, a una visita a la planta Bombardier, por lo que tuvieron que pedir un 'aventón' a la ciudad.

Fue extraño que en el segundo evento, el Presidente Calderón mencionara previo a su discurso, los nombres de los presidentes de esos dos poderes, a pesar de que no se encontraban ahí, por lo que a.m. entrevistó a Marco Antonio León.

El diputado aseguró que se violentó la soberanía de la entidad, porque se atropellaron a los otros dos Poderes -que son tan importantes como el Ejecutivo, de acuerdo a la Ley-.

León Hernández explicó la historia desde que se dispusieron a partir al primer acto, que se realizaría en la planta de Bombardier, por lo que fueron citados en las canchas del edificio principal del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) -en la ciudad, desde donde partiría un primer helicóptero.

"Como siempre, acatamos la invitación oficial y formal que tengo como Presidente de la Legislatura, más allá de cualquier percepción ideológica, ya que no me gana ante la responsabilidad de ser Presidente de la Legislatura y lo he demostrado en todos los actos.

"Pero ahora resulta que nos invita el Gobernador y todos los que organizan estos eventos. Vamos a Bombardier, luego ahí junto con el presidente del Poder Judicial, Jesús Garduño Salazar, con toda la anticipación y tiempo adecuado. Nos identifican los del Estado Mayor y nos dicen pónganse aquí, quítese y hágase para allá. Y les dice a nuestros choferes y vehículos que llevábamos, que no pueden estar ahí, que a nosotros nos van a mover en helicóptero y nos mandan a que nos esperen en la cancha de fútbol del IMSS.

"Así sucede, se van los choferes, luego termina el evento de Bombardier, y vamos mi general Miguel

¿Y EL REGRESO?...

Para el segundo evento debieron ser trasladados nuevamente en helicóptero, pero ya no los dejaron subir; tuvieron que pedir 'ride' a la capital.

"Le dijimos, oiga, somos dos Poderes del Estado. Y nos contestan que no y que no. Que nada más el General sube y nosotros no tenemos nada que hacer ahí. Y al preguntarnos en qué nos íbamos a regresar, nos dijeron que era problema de nosotros. Y nos dejaron ahí a los dos Poderes, en un acto que violenta la soberanía de la entidad".

MARCO ANTONIO LEÓN
Presidente de la Mesa Directiva

Ángel Patiño, Jesús Garduño y yo, y ya cuando vamos al helicóptero número dos, que se supone que nos estaba esperando, el Estado Mayor dice que no, que nada más el General sube".

"Le dijimos, oiga, somos dos Poderes del Estado. Y nos contestan que no y que no. Que nada más el General sube y nosotros no tenemos nada que hacer ahí. Y al preguntarnos en qué nos íbamos a regresar, nos dijeron que era problema de nosotros. Y nos dejaron ahí a los dos Poderes, en un acto que violenta la soberanía de la entidad y atropella a los Poderes. Y literalmente, Jesús Garduño y yo tuvimos que pedir 'ride'. Pasó por ahí Rafael Camacho Sandoval (Secretario del Trabajo) y se compadeció de nosotros y ya nos trasladó".

Por ello, tanto Garduño Salazar, como León Hernández, ya no acudieron al segundo acto y se regresaron a sus oficinas, donde el segundo había dejado de asistir a la Comisión Permanente, misma a la que se integró posteriormente y que estaba presidiendo la vicepresidenta, Sonia Rocha Acosta.

Descarta Alejandro hacer campaña a Edil

El ex secretario de Servicios Públicos Municipales dijo que se dedicará a la vida empresarial que es donde él 'nació'

¡POR RICARDO MORALES

Alejandro González Valle descartó que haya renunciado a su puesto como secretario de Servicios Públicos Municipales, con la finalidad de preparar algún tipo de campaña política a su hermano el Alcalde capitalino, Manuel González Valle.

Asimismo manifestó, que él tampoco buscará un cargo de elección popular en las próximas elecciones locales; y que en el caso de que lo llegaran a invitar a formar parte de alguna nueva

administración, consideraría la propuesta.

"Yo no tenía carrera política, yo era un servidor público; definitivamente que no, yo regreso a la vida empresarial de donde nacimos, yo regreso a la empresa de los camiones, si en algún momento, alguno me invitara a ayudarlo en su campaña lo valoraríamos, pero ahorita por el momento no creo", indicó.

Además afirmó, que deja una instancia municipal sumamente fortalecida y consolidada, cuyos integrantes continuarán desempeñando un labor importante en beneficio de la población.

"Dejamos proyectos terminados muy importantes y con proyectos en proceso que consideramos que van muy bien, no creo que haya ningún retraso o nada, se queda un gran equipo de colaboradores, que realmente es con ellos con los que se ha hecho todo y el que la cabeza se vaya no significa que esto vaya a cambiar", expresó.

Detalló, que quien se queda en su lugar, Juan Alberto González, es una persona preparada, por lo que confía en que realizará un buen trabajo al frente de Servicios Públicos Municipales, pues él se capacitó durante dos meses en Japón, en el tema de manejo integral de los residuos.

El ex funcionario municipal agregó, que al término del próximo mes de marzo quedarán concluidos 15 parques recreativos, los cuales están ubicados en distintas zonas de la ciudad.

"Vienen en proceso alrededor de otros 15 más a resaltar los más grandes serían, Bicentenario, el Parque Hércules, que también es un área muy importante, porque es un lugar que carecía de áreas verdes", explicó.

No es renuncia por cuestiones políticas: González Valle

El hasta hoy Secretario de Servicios Públicos Municipales dijo que se regresa a trabajar a los negocios familiares, aunque no descartó unirse a una precampaña

MANUEL GARCÍA

El hasta hoy secretario de Servicios Públicos Municipales Alejandro González Valle, aclaró que la renuncia a su cargo en la administración municipal nada tiene que ver con cuestiones políticas y sólo se va a trabajar a la iniciativa privada, aunque no descartó que si lo invitan podría incorporarse a una precampaña de algún posible candidato.

Aceptó que su renuncia ya la había presentado dos veces a su

hermano el presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, sin embargo no se la habían aceptado, "yo había platicado con él desde el inicio en que yo me regresaba a los negocios de la familia, él me pidió quedarme... mi ciclo ya había concluido desde antes, durante este año 5 meses que dure en la administración, dos veces ya había hablado con él que ya me quería yo retirar".

González Valle dijo que no busca una carrera política, ya

que él es sólo un servidor público, y no busca ningún cargo de elección popular, pero sí seguirá dentro del PAN, como miembro activo del partido, ya que según dijo, es un panista convencido, "si en algún momento me invitará a ayudarlo en su campaña pues lo valoraríamos, pero por el momento no".

De esta manera Alejandro González afirmó que por esta ocasión termina un ciclo dentro de la función pública y regresará a los negocios de la familia.

Nadie es insustituible "y menos indispensable"

MANUEL GARCÍA

El secretario de Gobierno Municipal Jorge Luis Alarcón dijo que por ahora ya son todos los cambios que se hará en funcionarios de primer nivel en la administración municipal, pues son los que se tenían contemplados a casi año y medio de trabajo en el municipio.

Aunque dijo que siempre habrá la posibilidad de que se den; donde sí seguirán las modificaciones son en algunas direcciones, pero como resultado de los cambios en las cabezas de las secretarías.

Tras las renuncias de dos funcionarios este martes, Jorge Luis Alarcón indicó que por ahora son todos los cambios en la administración municipal

"Ya dentro de los equipos donde han cambiado las titularidades posiblemente haya algunos ajustes... todos los demás van teniendo diferentes variantes pero posiblemente al estar nuevos titulares se hagan algunos cambios al interior de sus equipos".

Recalcó que nadie es insustitui-

ble en la administración y menos indispensable, pues dijo que hay mucho talento al interior de la función pública de la administración, y la única manera de garantizar el trabajo es dando resultados y mantener el compromiso con el proyecto del gabinete y ser leal a la ciudadanía.

Cambios como en fut, a medio tiempo: AGV

por Lorena Alcalá Cabrera

“Como en los partidos de fútbol: siempre a la mitad hay cambios”. Con estas palabras se despidió Alejandro González Valle de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales, no sin antes enfatizar que desde la ciudadanía asumirá una postura crítica.

El ex funcionario municipal, que fungiera en su cargo durante año y medio de la administración de Manuel González Valle, expresó que deja una Secretaría sólida con proyectos terminados, por lo que era éste “el momento estratégico para dejarla”.

“El que la cabeza se vaya no significa que esto vaya a cambiar, al contrario, yo creo que cuando alguien está en un liderazgo y deja a alguien mejor que él eso dice mucho y yo creo que éste es el caso”, señaló Alejandro González.

González Valle aprovechó la ocasión para agradecer a la ciudadanía, el presidente municipal y los regidores el apoyo y la confianza que, dijo, tuvieron hacia con él.

“Decírles que son buenos estos cambios (...) siempre es bueno nuevos ojos, porque muchas veces uno se queda ya con la visión plana y siempre hay áreas de oportunidad, hay muchas áreas de oportunidad”, afirmó el ex funcionario.

A partir de ahora se dedicará al ramo empresarial, enfatizó Alejandro González, quien de paso puntualizó que aunque le gusta el servicio público no tiene la intención de hacer una carrera política ni buscar algún puesto de elección popular, así como tampoco aceptaría algún cargo en caso de que Manuel González Valle llegara a ser gobernador del estado.

“Sería nepotismo, ahí sería nepotismo, en este caso no porque yo ya estaba”.

“Me regreso a la empresa de los camiones pero ahí vamos a estar siendo ciudadanos críticos”, agregó.

Dentro de los proyectos que deja en proceso Alejandro González Valle se encuentran 15 parques que deben quedar concluidos a más tardar a finales de marzo, entre los que se cuentan el Parque Hércules en la delegación Cayetano Rubio y el Parque Bicentenario en Santa Rosa Jáuregui. La renovación de los mercados públicos; la ampliación del proyecto de corraletas en la Unidad de Control Animal y el mantenimiento del nuevo sistema de alumbrado público.

Nadie es insustituible “y menos indispensable”

MANUEL GARCÍA

El secretario de Gobierno Municipal Jorge Luis Alarcón dijo que por ahora ya son todos los cambios que se hará en funcionarios de primer nivel en la administración municipal, pues son los que se tenían contemplados a casi año y medio de trabajo en el municipio.

Aunque dijo que siempre habrá la posibilidad de que se den; donde sí seguirán las modificaciones son en algunas direcciones, pero como resultado de los cambios en las cabezas de las secretarías.

Tras las renunciadas de dos funcionarios este martes, Jorge Luis Alarcón indicó que por ahora son todos los cambios en la administración municipal

“Ya dentro de los equipos donde han cambiado las titularidades posiblemente haya algunos ajustes... todos los demás van teniendo diferentes variantes pero posiblemente al estar nuevos titulares se hagan algunos cambios al interior de sus equipos”.

Recalcó que nadie es insustitui-

ble en la administración y menos indispensable, pues dijo que hay mucho talento al interior de la función pública de la administración, y la única manera de garantizar el trabajo es dando resultados y mantener el compromiso con el proyecto del gabinete y ser leal a la ciudadanía.

W Esa decisión se va a tomar en el mes de noviembre y diciembre que vienen los procesos internos de Convergencia. No soy el único que aspira en el partido. Son dos aspirantes más y la verdad es que yo que hice la Ley Electoral conozco los tiempos y ni mi fiesta de cumpleaños celebré, para que no se malinterpretara como otros que hacen fiestas de cumpleaños para destaparse por la urgencia de ser reconocidos”.

José Luis Aguilera Rico
Diputado Federal



EL LEGISLADOR federal, dijo que es bien sabido que desde siempre él ha aspirado a gobernar la capital que-ретana, pero dijo, él respeta los tiempos.

Niega Aguilera Rico promoverse en la red

El Diputado Federal señaló que hay tres 'blogs' en Internet que lo promueven como aspirante a la Alcaldía capitalina; sin embargo, asegura que él no los pagó

IPORABEL DE LA GARZA

El diputado federal, José Luis Aguilera Rico, aseguró que suplantaron su identidad a través de no una, sino tres páginas de Internet, donde lo destapan como aspirante a la Presidencia Municipal de Querétaro, por tanto desconoció cualquier 'blog' que esté a su nombre.

“Ese blog no existe, yo fui el primero sorprendido. Lo que nosotros estuvimos revisando es que hay más de tres páginas que dicen ser de José Luis Aguilera, pero yo no he contratado una página de Internet, no tengo. Y no hemos hecho ningún proselitismo”.

“No es mía. Desconozco qué está pasando. Cuando a mí me avisaron, vimos que son fotografías que aparecen en Internet y que incluso muchos medios de comunicación han utilizado”.

¿Sospechas de alguien?

“Sospecho de todos, pero nosotros ni vamos a intervenir, ni vamos a tomar importancia. Ojalá sea una broma de mal gusto”.

El diputado federal por Convergencia negó estar en campaña, ya que dijo conocer a plenitud la Ley Electoral, misma que él impulsó, sin embargo admitió tener aspiraciones ‘desde siempre’ para ser presidente municipal de Querétaro.

“Yo siempre he dicho que he aspirado y que vamos a buscar en Convergencia la oportunidad de ser candidatos”.

Aguilera Rico expuso que enfrentará cualquier acusación, si es necesario, ante el órgano electoral, sin embargo dejó bien claro que no pretende adelantarse, motivo por el cual, ni siquiera celebró su fiesta de cumpleaños, ‘como otros’.

“Esa decisión se va a tomar en el mes de noviembre y diciembre que vienen los procesos internos de Convergencia. No soy el único que aspira en el partido. Son dos aspirantes más, y la verdad es que yo que hice la Ley Electoral conozco los tiempos y ni mi fiesta de cumpleaños celebré, para que no se malinterpretara como otros que hacen fiestas de cumpleaños para destaparse por la urgencia de ser reconocidos”.

El legislador federal desistió a denunciar, porque no hay una Ley que proteja la identidad de las personas en la Internet.

“Lo que pasa es que el Internet no se puede denunciar, porque es un tema a nivel internacional, que todavía en México no está legislado. Entonces en Internet pueden ocupar o pueden suplantar con una fotografía tuya o lo que sea. Entonces a quién denuncias”.

Presenta Pepe Calzada iniciativa de Ley para seguros más baratos

por Montserrat Martínez Zavala

Con el objetivo de que los ciudadanos puedan adquirir seguros más baratos, el senador José Calzada Roviroso presentó una iniciativa de Ley para obligar a las compañías aseguradoras a ofrecer un "producto básico estandarizado".

Esta iniciativa busca modificar el artículo 39 de la Ley General de Instituciones y Sociedades Mutualistas de Seguros, a efecto de permitir una fácil comparación entre los precios que ofertan cada una de las empresas.

"La importancia de que las instituciones Aseguradoras se obliguen a tener mecanismos de mayor competencia y transparencia para que los usuarios puedan adquirir seguros más baratos, así como hacer más eficiente la reclamación de la prima", comentó en tribuna el senador priista.

Agregó que con esta reforma los beneficiarios estarán mejor enterados de los seguros que contratan, además que contarán con mayor información al momento de realizar reclamaciones y solicitar el pago de primas correspondientes.

Cabe destacar que una vez aprobada esta reforma, las aseguradoras tendrán un plazo de 90 días para contar con seguros básicos estandarizados en los rubros de Fallecimiento, Accidentes personales, Gastos médicos, Salud y Responsabilidad civil en el ramo de automóviles.

En esta sesión, el senador José Calzada presentó una reserva a tres artículos del Código Penal Federal en relación a una propuesta de reforma del PRD a este cuerpo normativo, ya que "de aprobarse podrían causar un gran riesgo a los despachadores de gasolina y gas del país".

Es de puntualizar que la iniciativa original planteaba la tipificación del delito de fraude a quienes suministran diesel o gasolina en cantidad menor a la establecida en la bomba a efecto de proteger a los consumidores, pero con esta reserva sólo se sancionará a quienes comentan el delito "dolosamente".



EL SENADOR José Calzada Roviroso presentó ayer una iniciativa y una reserva en la sesión del Senado.

Presenta JCR iniciativa para mejorar servicio de aseguradoras al público

Noticias

Obligar a las compañías aseguradoras a ofrecer por ley un producto básico estandarizado que permita una fácil comparación entre los precios que ofertan cada una de las empresas, fue la iniciativa que presentó ayer el senador José Calzada Roviroso durante la sesión del Senado.

Dicha iniciativa del senador queretano adiciona términos al Artículo 39 de la Ley General de Instituciones Aseguradoras y Sociedades Mutualistas de Seguros y con lo cual se les obli-

garía a tener mecanismos de mayor competencia y transparencia para que los usuarios puedan adquirir los seguros más baratos y hacer más eficiente la reclamación de la prima.

Una vez que las modificaciones sean aprobadas también en la Cámara de Diputados y publicadas en el Diario Oficial de la Federación, las empresas aseguradoras contarán con 90 días para contar con seguros básicos estandarizados en los rubros de Fallecimiento; Accidentes Profesionales; Gastos médicos; Salud y Responsabilidad Civil en el ramo de automóviles.



"La redacción original dejaba abierta la posibilidad de culpar únicamente"

a los despachadores de gasolina que no tienen la intención de cometer un fraude, y no a los concesionarios o administradores".

JOSÉ CALZADA ROVIROSA
Senador

Mandarían a la cárcel a gasolineros

IPOR TERESA MORENO

El senador José Calzada Roviroso presentó una modificación al Código Penal Federal para que se sancione hasta con cárcel, a los administradores o concesionarios de gasolineras en las que se despache menos gasolina de la que se cobre.

Ante una propuesta del Partido de la Revolución Democrática de modificar el Código Penal Federal, el senador priista presentó una reserva a tres artículos que, de interpretarse de manera literal, pudieron haber ocasionado el encarcelamiento de los despachadores del combustible.

La iniciativa original planteaba la tipificación del delito de fraude a quienes suministraran diesel o gasolina en cantidad menor a la establecida en la bomba de las estaciones de servicio; la pena para quienes incurrieran en este delito, sería la cárcel.

Esta propuesta de ley pretende garantizarle a los consumidores que al cargar gasolina o diesel, efectivamente comprarán 'litros de a litro' y no serán defraudados, so pena de prisión para los responsables.

Los políticos carecen de visión de Estado:

Alberto Núñez

por José Luis Rodríguez
Palomares

El ex presidente de la Confederación Patronal de México, COPARMEX, Alberto Núñez Esteva y actual presidente del organismo "Sociedad en Movimiento", dijo que la clase política carece de visión de Estado y compromiso con la sociedad y que acceden al poder por el poder mismo, al ofrecer la conferencia "La sociedad protagonista del cambio", ante unos 500 estudiantes de la Universidad del Valle de México, Campus Querétaro.

De la misma manera fue crítico con la sociedad: "Existen dos partes importantes y responsables del letargo que se vive actualmente en nuestro México: la clase política con falta de visión de estado y compromiso con la sociedad, deseosa de acceder al poder por el poder mismo y una sociedad peticionaria, irresponsable y poco participativa que tiene el gobierno que se merece", afirmó en su discurso.

Tras abordar temas como la pobreza, la desigualdad, la impunidad, la democracia, la calidad en la educación y el entorno ecológico, el empresario pidió a los jóvenes dejar de ser parte del problema y formar parte de la solución para crear un verdadero cambio estructural y consolidar una democracia participativa que logre un desarrollo con libertad responsable, prosperidad incluyente, justicia y seguridad para todo y para todos.

La organización Sociedad en Movimiento ("autónoma y apartidista", como lo señaló el conferencista) busca impulsar el desarrollo integral e incluyente del país a su máximo potencial en un plazo de 15 años, dentro de la democracia participativa, reconociendo la soberanía del ciudadano y su legítima exigencia por mejorar su calidad de vida.

Asimismo, añadió, busca generar proyectos en desarrollo educativo, económico, de salud, seguridad y dignificación de la política.

Núñez Esteva, dijo a los estudiantes universitarios que "será el propio movimiento de la sociedad lo que generará el cambio en nuestro país, mientras ustedes como jóvenes y líderes del mañana, comprendan que son la base del cambio".

Luego de una reunión con el sector empresarial, compartió con los estudiantes de la UVM su experiencia como integrante de la COPARMEX y difundió la asociación que preside, "la que busca sumar a más y más jóvenes que busquen desarrollar el potencial que tiene México en distintos ámbitos".

Rector y trabajadores de la UAQ en posible acuerdo hoy

ANA SORIA

Este viernes puede ser decisivo para las negociaciones entre las autoridades de la Universidad Autónoma de Querétaro y el Sindicato de Trabajadores y Empleados (Steuaq) y que la bolsa por los 2 millones de pesos como estímulo a la carrera administrativa, sea una realidad.

Al menos así lo planteó el rector, Raúl Iturralde Olvera, al afirmar que se puede realizar un esfuerzo más para otorgar -en este punto-, una cantidad similar a la de 2007 -que es justamente los 2 MDP que solicita Steuaq para 2008-.

No obstante, fue claro al señalar que se reduce la capacidad financiera de la universidad, para continuar con las negociaciones.

"El margen de ofrecimiento se estrecha demasiado, (pero) podríamos, no sé, hacer algún

esfuerzo, pero en este momento todavía no lo tenemos determinado, para incrementar un poco tal vez, el ofrecimiento del estímulo a carrera administrativa, tratar de igualar lo que fue el año pasado, lo podremos en el transcurso de (este jueves) en la mesa de negociaciones y hacer el ofrecimiento formal (hoy) en conciliación y arbitraje".

Otros puntos de interés para este sindicato son: la regularización de plazas y que el 1.2 por ciento en prestaciones, se incrementa conforme el salario, lo cual será puesto a consideración por parte de la secretaria general Martha Padilla Ramírez este viernes en la tercera junta conciliatoria entre las partes.

A las 13:00 horas, Steuaq realizará su asamblea para definir si acepta o no el ofrecimiento, y conjurar así la huelga emplazada para el 3 de marzo.

49

Se reúne la CEIG con las alcaldías

Noticias

La comisión estatal de información gubernamental, fomenta en la población el derecho a la información, por lo que se realizan evaluaciones a la página de Internet y a las unidades de acuerdo a lo que señala el artículo 7 de la ley, dijo el presidente de dicho organismo, Miguel Servín del Bosque añadió que estas verificaciones se realizan cada dos meses a los 18 municipios que conforman el estado.

Agregó que en Amealco se trabaja para fortalecer el derecho de acceso a la información en Nhañihu, ya se está haciendo en Querétaro y Toluca y están respondiendo ya que se trata de fortalecer la cultura otomí además de que es fundamental de que todos los habitantes ejerzan su derecho a la información.

Esperan llegar hoy a acuerdo con el STEUAQ

Propuesta reflejará el máximo esfuerzo

POR LETICIA JARAMILLO
Noticias

En la tercera audiencia de pre-huelga la Universidad Autónoma de Querétaro hará una propuesta al STEUAQ que significará su máximo esfuerzo, la cual consiste en mantener el 5 por ciento de aumento directo al salario, mejorar la cantidad ya ofrecida para la carrera administrativa y agregar un programa de regularización de plazas, con la expectativa de que hoy mismo se pueda llegar a un acuerdo.

En entrevista previa a la sesión del Consejo Universitario el Rector Raúl Iturralde Olvera, confió en que este mismo día se pueda lograr un acuerdo con el STEUAQ. Expuso que la propuesta que este día presentará al STEUAQ por escrito, reflejará el máximo esfuerzo que puede hacer la institución, en función de los recursos que tiene disponibles para tal efecto.

Mientras tanto, dijo que las negociaciones han continuado durante esta semana y se han logrado avances en algunas cláusulas administrativas, por tratarse de revisión salarial y contractual, que no significan erogaciones adicionales. Hay confianza de que

se podrá conjurar la huelga emplazada para el lunes 3 de marzo a las 12:00 horas.

Raúl Iturralde señaló que después del ofrecimiento que hará la Universidad en la audiencia con el STEUAQ, éste realizará una Asamblea General al medio día y la expectativa es que después de esta reunión se podrá firmar un acuerdo favorable para ambas partes.

Enfatizó que la propuesta que se le presentará al sindicato será mejorada, pero no substancialmente, pues recordó que desde el primer ofrecimiento -en la segunda audiencia conciliatoria-, expresó que representaba un esfuerzo significativa por

que la SEP sólo autorizó un aumento salarial del 4.25 por ciento y la UAQ ofreció el 5 por ciento.

Sobre este mismo asunto el Rector de la UAQ manifestó en la sesión del Consejo Universitario que "las negociaciones se vienen realizando con un alto sentido de responsabilidad y espero podamos establecer un acuerdo que nos permita satisfacer las demandas planteadas por la Asamblea y los representantes sindicales".

Cabe recordar que la audiencia de pre-huelga es hoy a las 10:00 horas en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, y la Asamblea General del STEUAQ a las 12:00 horas.

Cabañuelas

Tiempo de Municipios

• POR: Hedy Wagner Laclette

HELADAS: Hace algunas semanas Francisco Domínguez, presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, dio por hecho que su equipo de trabajo no organizaría la feria del municipio de Ezequiel Montes, según él porque se trata de una feria muy chiquita y que representa pocas o nulas ganancias para la Unión Ganadera. Sin embargo, ayer cambió de opinión y firmó el convenio de colaboración con Martín Vega. De tal manera que Hugo Ferías realizará la de Ezequiel Montes 2008, misma que se celebrará del 28 de marzo al 6 de abril próximo. ¿No que no tronabas pistolita de agua?

FUERTES VIENTOS: Esta semana en la administración municipal de Ezequiel Montes dieron de baja al director de Obras Públicas, Jorge Almaraz, se dice que por la presión que ejerció la ciudadanía contra el edil priísta Martín Vega, debido al atraso en la construcción del boulevard de la avenida principal, obra que debió haberse terminado en diciem-

bre pasado. Ahora el desconcierto de la gente radica en que el nuevo director de esa dependencia es Efraín Díaz, quien laboró en dos controvertidas administraciones panistas: con Polo Pérez en Ezequiel Montes y con Mario Vázquez en Cadereyta.

INUNDACIONES: En el pueblo mágico de Bernal la situación está que arde debido a que varios familiares del delegado de este hermoso lugar ocupan cargos administrativos, entre los que destacan secretarías y guías de turistas; sin olvidar que el vehículo oficial asignado a esa delegación lo utiliza su mamá para cuestiones particulares. Tan grave está la situación que el mismo grupo que lo apoyó durante su campaña hoy en día le exige su renuncia, ojalá que Martín Vega tome cartas en el asunto.

SEQUIAS: En la sierra los jalpeneses están muy molestos con su presidente municipal; tienen la sensación que les quieren aplicar aquella frase de "al pueblo pan y circo", ya que el programa de la feria está repleto de artistas de primer nivel -Emmanuel, Los Tigres del Norte entre otros-, con el costo económico que eso representa. Y es que aseguran que el edil

Memo Rocha no ha cumplido con sus promesas de campaña -la construcción de un librero, la pavimentación de caminos, la ampliación de la red de agua potable en algunas comunidades y el desazolve de la presa de Jalpan-, el enojo radica en que los recursos que pudieran ser invertidos en la construcción de esas obras serán utilizados para pagarles a los artistas. Mal muy mal.

CALOR INTENSO: El relevo en la dirigencia estatal del PRI es inminente en mayo próximo; independientemente de quienes asumirán la presidencia y la secretaría general se tendrán que realizar cambios en algunas de las principales carteras; al respecto de buena fuente nos enteramos que tanto el dirigente de la CNC, Juan Hernández Moreno como la presidenta del Organismo Estatal de Mujeres, Blanca Pérez Buenrostro serán suplidos; aseguran que el ex presidente municipal de Pedro Escobedo y diputado local Francisco Perrusquia Nieves asumirá por segunda vez la CNC estatal y la actual Secretaria General y Regidora del municipio de Querétaro, Conchita Sicilia será la líder de las mujeres priístas en el estado.



o p i n i ó
Sin reticencias

A n a S o r r i a

El juego de las fechas... ¿y la dirigencia?

El 24 de marzo el PRI emitirá la convocatoria para el registro de aspirantes a suceder a Jesús Rodríguez Hernández, y se dará en medio de la definición del financiamiento para por lo menos dos comités municipales: Querétaro y El Marqués, que han comenzado sin recursos su operación política.

Uno de los retos del PRI, en ese discurso de la unidad para lograr la victoria, será despejarse de esa cortina de humo en la que aparentan que se cumple con la legalidad estatutaria, pero dando al paso golpes bajos, por aquello de que se les pueda olvidar quien manda, ¿o no?

Por otro lado, el grupo de Chucho, conocido como "el grupo de los seis para ser uno", integrado por Concepción Sicilia, Eric Osornio, Jaime García, Jaime Escobedo, Hiram Rubio y Javier Cevallos, definirá la siguiente semana quién de ellos es el adecuado para ir a la contienda contra de Enrique González, Braulio Guerra y Antonio Mejía.

Aún no hay acuerdo, y es que para legitimar su aspiración —ahora sí—, se han dedicado a visitar a la base priista y entonces, habrá que esperar, "no hay prisa" —dicen al interior—. Tendremos que esperar a ver si entre ellos mismos no se pelean, pues traen escuela.

El 3 de marzo se realizará el registro de candidatas, son 32 días a contar en adelante, para el movimiento político entre los aspirantes, que no se prevé limpio, sino lleno de un juego sucio por el poder, ya comenzaron las descalificaciones de las que poco se ha dicho.

Quizás no ahora, pero en adelante será inevitable no hablar de ellas.

También están midiendo fuerzas. Aún no se sabe quién, pero el pasado 23 de febrero, a la salida de la sesión del Consejo Político Estatal, cerca de 8 jóvenes provenientes de una empresa consultora: "Analyse Vision", sondearon a una mínima parte de los consejeros políticos estatales.

En opción múltiple, se preguntaba su preferencia ante la planilla de 10 candidatos a la dirigencia estatal. 200 encuestas tenían que aplicar, pero como no sabían que en el Comité Estatal existe una puerta trasera por donde se puede huir, se les fueron los priistas y no terminaron su cuota y decidieron marcharse.

La contienda se prevé no difícil, más bien ruda, pero como los priistas están acostumbrados a estos escenarios, y por la experiencia en no poder llegar a los acuerdos de manera sencilla, han establecido el 1° de mayo como la fecha para la elección del nuevo líder local.

Para entonces y como siempre, todo se puede esperar. Por lo pronto, Sonia Alcántara Magos, está descartada de aparecer en la escena para buscar la dirigencia estatal, pues con el prestigio que cuenta, por lo pronto se dedicará a sus labores notariales.

El azul y blanco en silencio...

En el PAN hay mucho mutismo últimamente, pero la resolución del IEQ respecto a los adelantados proselitistas, pondrá a temblar a más de uno, cuando al interior y justo entre los aspirantes al Ejecutivo Estatal, ya se rompieron varios acuerdos y se están y darán con todo.

Sólo les recuerdo que una de las promesas de campaña de Calderón es ratificar el triunfo en Querétaro en las elecciones 2009 —y también así lo desea su dirigente nacional Germán Martínez—.

Tamborrel estableció esta semana una fórmula que les dejó de mensaje. A varios les pareció chistosa, irreal o fuera de lugar, pero si la analizan, plantea un contexto que se vivió en varias elecciones, por ejemplo en Yucatán.

Parafraseando al senador: "si salimos divididos, peleados, denostados, si cabe la posibilidad de que las cosas se compliquen y que inclusive perdamos. Pondría la fórmula: unidad panista igual a triunfo irrefutable, división panista, igual a triunfo priista".

Para la expectativa de los priistas en recuperar el estado, también dijo: "se vale soñar".

Nos leemos en la siguiente.

Comentarios
anna_sori@hotmail.com

ACTORES
Y ESCENARIOSHuelga
conjuradaLUIS GABRIEL
OSEJO

Esta mañana a las 10:00 horas, el Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Raúl Iturralde, podría conjurar la huelga que está prevista para el próximo 3 de marzo por parte del Sindicato de Empleados y Trabajadores de nuestra Máxima Casa de Estudios, el STEUAQ, que quieren el 5 por ciento de incremento a su salario, el 1.2 en prestaciones 'enganchadas' al salario y una bolsa -única- de 2 millones de pesos.

Ayer por la noche el 'staff' del Rector -Ambrosio Ochoa, Araceli García y José Inclán- estuvieron reunidos en su oficina 'echando números' para ver qué tanto podían ofrecerles en la tercera reunión conciliatoria a los liderados por Marta Padilla para que se desistan del paro programado, decíamos, para las primeras horas de este día.

El gran problema de las autoridades universitarias es que, de acuerdo a la Ley, lo que le ofrecen a los empleados tendrán que entregárselo igualmente a los catedráticos del SUPAUQ. De cualquier manera, todo indica que después de la reunión que hoy sostengan los sindicalizados con las autoridades universitarias, todo será cuestión de mero trámite para que se anuncie que no habrá huelga en la Universidad.

■ Paco y Felipe

La operación política de los asesores del Gobernador del Estado, Paco Garrido, quedó evidenciada ayer durante el encuentro que éste sostuvo con el Presidente Felipe Calderón Hinojosa. En el tercer párrafo de su discurso de ayer durante la inauguración de Bombardier en el parque aeronáutico reconoció el trabajo del ejecutivo estatal: "Hoy quiero expresar mi reconocimiento... porque está poniendo a Querétaro a la vanguardia del desarrollo industrial, no sólo en las áreas donde ya estaba tradicionalmente, sino ahora en áreas del Siglo XXI". La forma sigue siendo fondo en esto de la política con o sin los priistas.

■ Gasolineros

Platicó el autor en su informativo radiofónico, Noticentro al Día, con los senadores José Calzada Rovirosa y Francisco Labastida Ochoa luego de aprobar como delito federal a los dueños de gasolineras que vendan combustible, diesel o gas carburante en cantidad menor a la que registre la bomba de servicio. De igual manera, de acuerdo a la reforma al Código Penal federal, se penalizará a quienes alteren los instrumentos de medición 'para suministrar gas natural, diesel o gasolina en cantidades inferiores'.

■ Teorías

Tiene mayor número de creyentes la teoría número tres expresada ayer en esta columna respecto de la salida de Alejandro González Valle; es decir que su renuncia no puede traducirse sino como el inicio formal de la precampaña al Gobierno estatal del Presidente Municipal Manuel González Valle. El tiempo, sabio como siempre, dará o no la razón a quienes así piensan.

■ Percepción

De cualquier manera la percepción, que muchas veces es más poderosa que la realidad, de panistas y no panistas es que la eventual precandidatura de Manuel sufrió un fuerte tropiezo con los cambios de las últimas semanas, sobre todo porque es evidente el desmarque de su administración de los funcionarios que le heredó su antecesor Armando Rivera que no debe estar tan contento que le hayan dado de baja a muchos de sus seguidores.

■ Convocatoria

Activísimos los priistas que suspiran por la presidencia estatal de ese partido; en toda la semana le han hecho marcaje especial a su dirigente, Jesús Rodríguez Hernández para que ya, ya, ya, les enseñe el formato de la convocatoria para su sucesión que deberá mandar al CEN priista antes de que concluya marzo.

Escuche diariamente al autor de esta columna en el informativo Noticentro al Día, de 13:00 a 16:00 horas que se transmite por el 1020 de a.m.

Comentarios
lgosejod@gmail.com

ASTERISCOS

***SE HACE LA LUZ /** El equipo del senador priista **José Eduardo Calzada Roviroso** ha entendido que la única manera de que los priistas puedan darle un buen susto al Partido Acción Nacional en las próximas elecciones, es reuniendo dos elementos. El primero, un partido unido. Segundo, buscar candidatos que no estén 'quemados' públicamente.

***SUCESIÓN TERSA /** Poreso, el proceso interno en el que se habrá de elegir al próximo dirigente estatal es fundamental. Por que de su resultado saldrá la unidad que requiere el partido para enfrentar las elecciones del 2009. Que los contendientes acepten el resultado, será esencial.

*** CARAS Y MANOS LIMPIAS.-** Pero también entienden la necesidad de buenos candidatos, de buenas fórmulas, de buenas mancuernas. Y, por eso, es que han pensado en impulsar una propuesta que a la luz de las historias pasadas, parece que por fin la luz se ha hecho en las mentes de los priistas.

*** EN LA MIRA.-** Y es que, hay la propuesta de que la mejor figura que el otrora partidazo podría tener para buscar recuperar la Presidencia Municipal de Querétaro después de 12 años, es **Rafael Rodríguez Tolentino**.

*** LIDERAZGO A PRUEBA.-** Seguramente las nuevas generaciones de queretanos poco lo conocen, pero **Rodríguez Tolentino** fue uno de los últimos dirigentes patronales queretanos con voz crítica, objetiva e independiente, como debe ser un líder. Años después, esa misma actitud la mostraría un joven también dirigente de la COPARMEX queretana, **Tonatiuh Salinas...** pero esa es otra historia.

*** HIZO CAMINO.-** En febrero de 1996, **Rafael Rodríguez** le dejó la dirigencia estatal de la COPARMEX a **Ignacio Loyola Vera** que ese mismo año, pero en septiembre, dejaría la representación de los patronos queretanos para aceptar jugársela y ganar en la interna panista para elegir candidato a la Gobernatura contra **Francisco Fernández de Cevallos y Urueta**, primo de su mejor cliente en su distribuidora de John Deere, **Diego Fernández de Cevallos**.

*** INQUIETO.-** Después, junto a otros empresarios inquietos por expresar y compartir sus ideas políticas se integrarían a la Coordinadora Ciudadana, una Asociación Política Nacional que formó el poblano **Antonio Sánchez Díaz de Rivera**, también un verdadero líder nacional de COPARMEX, que fuera sucedido por **Carlos Abascal Carranza**.

***¿SERÁ LA VENCIDA?.-** **Rafael Rodríguez Tolentino** ha participado en dos ocasiones en las elecciones internas del PRI para buscar un cargo de elección popular. Primero, buscó la candidatura a la Presidencia Municipal de Querétaro, pero la gente de **Fernando Ortiz Arana** le cerró el paso. En 2006, se inscribió como aspirante a la candidatura al Senado, que finalmente quedó en manos de **José Eduardo Calzada Roviroso**.

*** ABRE LOS OJOS.-** Hoy, el mismo **Calzada Roviroso** se ha dado cuenta de que ese es un buen activo que el PRI tiene para salir a la calle a pedir a los queretanos el voto sin que le cierren las puertas en la cara, como ha ocurrido con otros candidatos en el pasado reciente, motivo por el cual están en la posición electoral en que se encuentran.

*** HACE SU CHAMBA.-** Mientras, **José Calzada** hace su chamba en el Senado y sus reuniones con grupos representativos. Ayer, por ejemplo, con las reformas que propuso para que se castigue a quienes venden litros 'chiquitos' de gasolina, seguramente los queretanos se lo van a agradecer. Y hay 310 mil propietarios de autos, incluidos panistas... **menos Jesús Rodríguez**, que le robaron su Suburban dorada hace una semana, aunque tiene su Trail Blazer y algunos carritos de colección.

***CASCABEL AL GATO.-** Así que podrían ir juntos. **José Eduardo Calzada Roviroso** como candidato a la Gobernatura y **Rafael Rodríguez Tolentino** a la Presidencia Municipal de Querétaro. Sería una buena dupla, capaz no sólo de ponerle un susto a los panistas, sino que hasta le podría poner el cascabel al gato.